

# 離任された教職員からの言葉

と

## 児童代表のお別れの言葉



離任のお知らせがあつてから、たくさんの方々が会いに来てくれています

「8年も長い間、お疲れ様でした。」  
と言わますが、今、振り返ってみると、この8年は一瞬のうちに過ぎていきました。国語の教科書に、心の時間は充実しているとすぐに感じるという文章がのっていました。まさにその通りだと思います。みんなと共に過ごした8年間は、私にとって宝物のようです。1日1日を大切に、これからもすてきな笑顔で毎日を楽しく過ごしていってください。

私も頑張ります。

地域の皆様、保護者の皆様、たくさんのご支援ありがとうございました。

村山拓平

### お別れの言葉(5年生代表児童)

応援団の時、みんなを支えて下さつて大変頼もしかったです。ありがとうございました。一緒に大きな声を出して練習してくださったり、新しい応援の提案もして下さったりしました。そのおかげで、今年度は応援団も白組も、大変盛り上がり、見事に優勝をつかみ取ることができました。とても嬉しかったです。ほかの学校でも、みんなを支えて頑張って下さい。本当にありがとうございました。

### お別れの言葉(5年生代表児童)

給食の献立を健康に良いように考えて下さって、みんなも元気に登校できました。特にみんなカレーが大好きでした。デザートまで用意して下さってありがとうございました。また、花背山の家に行く前には、5年生にバランスの良い食事の仕方について教えて下さりました。おかげで花背でも元気に過ごすことができました。食事の仕方や栄養について教えていたいことをこれからもいかしていきたいと思います。3年間ありがとうございました。

3年間ありがとうございました。  
明徳小のみなさんは、とっても温かくて、いつも優しい雰囲気の中で栄養教諭としての仕事をさせてもらいました。みんなのことが大好きです！食に関する指導やクラブ、部活などすべての学年のみなさんと関わったのが、本当に楽しく、うれしかったです。これからもおいしくそして楽しい給食を食べて、体も心も成長していって下さいね！

梅原由布子

たくさんの笑顔に包まれた素敵な明徳小学校でした。これからも、元気で楽しい笑顔いっぱいの学校であってほしいです。ありがとうございました。

乾訓史

#### お別れの言葉(5年生代表児童)

乾先生には、書写の授業をしていただきましたが大変印象に残っています。乾先生は、一文字、一文字、漢字の成り立ちや書き順、とめ、はね、はらいなどを丁寧に教えて下さりました。とても分かりやすく、次の書写の時間いつかなど、とても楽しみになりました。先生をお辞めになっても、僕たちにもそうであったように、誰に対しても笑顔を届ける存在でいて欲しいと思います。

明徳小学校のみなさん、保護者の皆様、地域の皆様、6年間大変お世話になりました。ありがとうございました。卒業生のみなさんとは、一緒に卒業になりましたね。

新しい学校での新しい生活はたのしみもありますが、正直少し不安もあります。でも、明徳小学校のみなさんも、新しい学年、新しいクラス、新しい先生…新しいスタートの中、いろいろなことを乗り越えて前に進んでいくと思うので、私のがんばります。明徳小学校での思い出を大切に過ごしていきたいと思います。ありがとうございました。また、どこかでお会いしましょう！

奥田奈々子

明徳小学校で過ごした7年間は、長いようであつという間の時間でした。笑顔いっぱいのみなさんと一緒に勉強したり、遊んだりする中で、いつも元気をもらっていました。特に、今年度は4年生のみんなと過ごした時間は、本当に楽しかつたです。ありがとうございました。地域の方も保護者の方もたくさんご協力いただき、温かく見守っていただきましたこと、心より感謝申し上げます。長い間、ありがとうございました。

服部麻衣子

#### お別れの言葉(5年生代表児童)

服部先生は、明徳小学校に長くいて下さり大変お世話になりました。授業中に分からぬところがあれば最後まで丁寧に教えてくれたり、分かるまで説明を補ってくれたりしてくれました。また、休み時間にはみんなと楽しく遊んで下さったり、おしゃべりして下さったり、いつもやさしい素敵な先生でした。離任されても、いつまでもそんな優しい素敵な服部先生いてください。

#### お別れの言葉(5年生代表児童)

学年やクラスに関係なくみんなにやさしくしてくださってありがとうございました。先生は式の日などには、ピアノをひいて下さいました。奥田先生のやさしいピアノの音がとても素敵だったことをよく覚えています。離任されても明徳小学校の子どもたちのことを忘れないで頑張って下さい。私たちも奥田先生の笑顔を決して忘れません。今まで本当にありがとうございました。

4年間ありがとうございました。  
子どもたちの明るく素直で、保護者の皆様も地域の皆様もあたたかく  
むかえてくださり、充実した4年間となりました。この出会いに感謝し、  
次の学校でも精進していきたいと思います。

一つ一つの出会い、まわりにいる  
家族や友達、先生方に感謝の気持ちを忘れず、皆さんがあなたが活躍されるこ  
とを期待しています。

四方田恵

#### お別れの言葉(5年生代表児童)

四方田先生は出会った時、いつでも笑顔でいさつしてくれたり、話しかけてくれたりしてくれてとても嬉しかったです。クラスでは、自分の小さい頃の話をしてくれたり、いつしょに遊んでくれたり、時には相談にのってくれたりして下さりましたね。また、授業中に問題が解けなくて困っている子がいたらその子のために丁寧に説明してくれましたね。そんな四方田先生をみんな大好きです。次の学校へ行っても優しい四方田先生でいてください。

#### お別れの言葉(5年生代表児童)

井上先生は星の学級の先生であり、部活動では陸上部の先生でもありました。私が印象に残っているのは、50mハードル走の速く走るこつを教えてくれたことです。そのおかげでとても速く走れるようになりました。誰に対しても、時には厳しく、時には優しく見守り、教えて下さったおかげで、みんながそれぞれの場面で自信をもって頑張ることができました。今までありがとうございました。

3年間、星の子学級の担任としてお世話になりました。星の子学級の子どもたちはもちろん、部活動やクラブ、委員会を通してたくさんの子どもたちと関わりを持たせて頂きました。明徳小学校で過ごした3年間はとても素敵な思い出でいっぱいです。3年間支えて頂いた保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。

井上銀平

こんにちは。大森先生です。1年間という短い期間でしたが、素敵なか時間をこの明徳小で過ごすことができました。明徳小のみなさんは、「笑顔」という大切なものをみんなが生み出すことができます。「笑顔」によって、自分や友だちみんなが「嬉しい、楽しい」という気持ちになります。周りの人を幸せにする「笑顔」をこれからも大切にして過ごしていって下さい。

大森貴広

#### お別れの言葉(5年生代表児童)

いつも優しくおだやかに接して下さりありがとうございました。私はコンピュータークラブで大変お世話になりました。コンピューターの使い方をやさしく教えて下さる姿、スライドですぐに「こうだよ。」と見本を作って下さる姿にすごいなあと思いました。そんな大森先生のおかげで、スライドもゲームもつくれるようになりました。他の学校でも、優しくておだやかな大森先生でいてください。

### お別れの言葉(5年生代表児童)

伊藤先生には新しく明徳小学校に来られた先生方が、自信をもって先生ができるように色々と教えてくださいました。たまに教室に入って来られた時は、先生方や私たちを見守ってくれたり、時には教えてくれたりもしました。そんな時は、先生方にとっても、私たちにとっても頼もしかったです。新しい学校へ行かれても頑張って下さい。今までありがとうございました。

教頭として4年間過ごした明徳小学校に昨年度より初任者研修指導教員と再び勤務できることをとても嬉しく感じていました。特に、地域の方や成長した当時の子ども達の姿を見るにつけ、懐かしさが込み上げてきました。久しぶりの明徳での勤務でしたが、素直で意欲満々な子ども達に出会えて楽しく過ごすことができました。みなさん、ありがとうございました。この度の異動で明徳を離れることになりましたが、明徳の応援団に一人として、子ども達の活躍を楽しみにしています。

伊藤茂

明徳小学校には、6年間お世話になりました。自然も多く、地元の方々も大変親しみやすく、とてもありがとうございました。皆様のご健康とご活躍を願っております。

Old soldier never die. They simply fade away. See you again.

北小路明彦

### お別れの言葉(5年生代表児童)

寒い日でも、暑い日でも掃除の際には、ゴミ出しの所に立っていてくれてとても安心しました。4年生の時には教室の切れた蛍光灯を取り換えて下さりました。5年生の時にはなかなか開きにくかった掃除ロッカーの扉をスムーズに開くように直して下さいました。いつでも私たちが学校で生活がしやすいように学校中を整えて下さり感謝の気持ちでいっぱいです。次の学校に行かれても頑張って下さい。

### お別れの言葉(5年生代表児童)

いつもおいしい給食を作って下さり、ありがとうございました。私は、調理員さんたちの愛情のつまった、おいしい給食が大好きでした。特に、ていねいに1つ1つ皮で包んである「はるまき」が大好きです。そんなおいしい給食のおかげで、みんなと話す幸せな給食時間をもつことができました。ありがとうございました。他の学校でも、おいしい給食と幸せな給食時間を皆さんに届けてください。

短い期間でしたが、いろいろお世話になりました、ありがとうございました。

大きな学校での経験を次の学校で活かして頑張って行こうと思います。

明徳の皆さん、「給食がおいしい！」と言ってくださった言葉が、私の宝物です。嬉しかったです。ありがとうございました。!!

松本教子

3年間お世話になり有難うございました。明徳小学校は、保護者の方も生徒の皆さんもとても明るくいつも笑顔で挨拶していただいた事がとても嬉しかつたです。又、どこかで見かけたら声をかけて下さいね。

櫻川慶子

#### お別れの言葉(5年生代表児童)

櫻川さんはいつも朝早くから600人のおいしい給食を作つて下さいました。特にカレーが人気でみんな喜んでたくさん増やしていました。私は、初め緑の野菜がきらいだったけど給食を通して様々なものが食べられるようになり、「大根葉のこまいため」というメニューも楽しみになるほど好きになりました。お別れするのはさみしいですが、これからもおからだに気を付けて元気でいてください。ありがとうございました。

#### お別れの言葉(5年生代表児童)

梅谷先生は、私たちの家庭でのことなど、相談しにくい悩みや困っていることを担任の先生といっしょに良くなるように考えてくださいました。わたしたちが少しでも学校で過ごしやすいように、頑張れるようにいつも支えて下さっていましたね。この明徳小学校の子どもたちをあたたかく見守つて下さってありがとうございました。次の学校に行かれても頑張って下さい。

1年間という短い間でしたが、明徳小学校でスクールソーシャルワーカーとして働かせて頂きました。多くのことを学ばせて頂きました。温かな子どもたち、地域の皆様、教職員の皆様と一緒させて頂けたことがとても幸せでした。本当にありがとうございました。

梅谷聰子

不破早央里

(本日(30日)欠席のため  
後日お言葉をいただきま  
す。)



#### お別れの言葉(5年生代表児童)

学校のみんなの悩みごとや相談に付き合つて下さつてありがとうございました。不破先生は、どんな悩みごとや相談でも親身に聞いてくださりとても安心して話すことができました。色々な悩みごとに耳をかたむけてくれたおかげで、みんなは不安なく元気に登校することができました。これは不破先生のおかげです。2年間という短い間でしたが、ありがとうございました。